

## Est-Nord-Est, résidence d'artistes



Karine Locatelli, *Travail en atelier*, 2018. Crédit photo : Oasis communication.

---

### Résidence hiver 2021

L'équipe d'ENE est heureuse d'annoncer la tenue d'une deuxième résidence d'hiver dans ses nouveaux quartiers! Du 1er février au 26 mars 2021, les artistes [Maude Corriveau](#) (Montréal) et [Karine Locatelli](#) (Baie-Saint-Paul) auront l'occasion d'expérimenter et d'effectuer des recherches en lien avec leur pratique dans nos ateliers. Dans les circonstances actuelles, les artistes [Elise Eeraerts](#) (Belgique) et [Hannah Rowan](#) (Royaume-Uni), ainsi que l'auteur [Alexandre Piral](#) (Montréal) qui devaient prendre part à cette résidence nous rejoindront plutôt à l'hiver 2022.

Le public est chaleureusement invité à découvrir les parcours et intentions de recherche des artistes lors des présentations publiques qui auront lieu le 11 février.

Veuillez noter que les paramètres des présentations seront précisés ultérieurement en fonction des directives gouvernementales.

Au plaisir de se voir!

L'équipe d'ENE  
[info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org)

ENE prend les précautions nécessaires pour maintenir les résidentes, l'équipe et le public en santé :

- Nous n'acceptons pas les visites du public jusqu'à nouvel ordre;
- Un protocole sanitaire a été mis sur pied par l'équipe pour l'accueil des résidentes.

---

### Winter 2021 Residency

The ENE team is pleased to announce a second winter residency in its new premises. From February 1 to March

26, 2021, artists [Maude Corriveau](#) (Montréal) and [Karine Locatelli](#) (Baie-Saint-Paul) will have an opportunity to experiment and conduct research related to their practices in our studios. Given the current circumstances, artists [Elise Eeraerts](#) (Belgium) and [Hannah Rowan](#) (United Kingdom), as well as author [Alexandre Piral](#) (Montréal), who were supposed to be part of this residency, will join us in winter 2022 instead.

The public is warmly invited to discover the career paths and research intentions of the artists during public presentations that will take place on February 11.

Please note that the parameters for the presentations will be announced later, depending on governmental directives.

Looking forward to seeing you!

The ENE team  
[info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org)

ENE is taking the precautions necessary to keep the residents, the team, and the public healthy:

- We are not allowing public visits until further notice.
- The team has instituted a health protocol for hosting residents.



Maude Corriveau, *Entre reflets et écrans*, 2019, pastel sec, graphite et fusain blanc sur papier Rising Stonehenge, 76,20 cm x 55,88 cm.  
Crédit photo : Maude Corriveau.

---

## CALENDRIER DES ACTIVITÉS PUBLIQUES\* PUBLIC EVENTS CALENDAR\*

**Résidence d'hiver** : du 1er février au 26 mars 2021

**Présentations publiques** : 11 février 2021

**Portes ouvertes** : 18 mars 2021

**Winter residency**: From February 1 to March 26, 2021

**Public presentations**: February 11, 2021

**Open studios**: March 18, 2021

*\*Les paramètres des activités publiques pourront être modifiés afin de s'adapter aux mesures sanitaires gouvernementales en vigueur.*

*\*The parameters for public activities may be modified in order to adapt to the governmental sanitary measures in effect.*



Est-Nord-Est  
résidence d'artistes

Canada



Conseil des arts  
du Canada

Canada Council  
for the Arts



Conseil  
des arts  
et des lettres  
du Québec



*Copyright © 2021, Est-Nord-Est, résidence d'artistes*

**Adresse postale:**

Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0

[unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)